

---

# Protokoll der Fachschaftssitzung ETiT und MEC

**Protokollant** Julian B.

**Anwesend** Julia B., Julian B., Jenny L, Johnny L., Fabian M., Viktor W., Alex T., Janina K., Thomas K., Florian W., Martin W., Luca\$ B., Niklas K., Anna O., Eike M., Laslo S., Moritz K., David R. (ab 18:00 Uhr)

**Gäste** keine

**Datum** 14.07.2016 17:30–18:55 Uhr

## Tagesordnung

---

<b>1 Termine</b>	<b>1</b>
<b>2 Aufgaben</b>	<b>1</b>
<b>3 Berichte</b>	<b>2</b>
3.1 FBR <sup>1</sup> .....	2
<b>4 Umfrage zu Mathe 1&amp;3</b>	<b>2</b>
<b>5 Sitzungstermin</b>	<b>2</b>
<b>6 Termin für die nächste OWO<sup>2</sup>-Orga Sitzung</b>	<b>2</b>
<b>7 Leitfaden für das Profmentoring</b>	<b>3</b>
<b>8 Vortrag IG-Metall</b>	<b>3</b>
<b>9 Evaluation Prof. Preu</b>	<b>3</b>
<b>10 Direktorien</b>	<b>3</b>
<b>11 Treffen mit der Geschäftsführung</b>	<b>4</b>

---

## 1 Termine

- 15.07.2016: Nächste Absolvent\*innenfeier
- 15.07.2016: Sommerfest des Präsidiums
- 18.07.2016, 17:00 Uhr: Treffen mit der Geschäftsführung

## 2 Aufgaben

- Luca\$ fragt bei Herrn Saß nach, ob wir neue Computer von Fachbereichsmitteln kaufen könnten.
- Anna und Luca\$ gehen die Ergebnisse der Umfrage bezüglich Mathe 1&3 durch und besprechen diese mit Prof. Bothe am Mittwoch, den 20.07.2016 um 14 Uhr.
- David würde an der Evaluation für Prof. Preu teilnehmen. (unter Vorbehalt).
- Julian schreibt eine Mail an die Fachschaft iST bezüglich des Treffens mit der Geschäftsführung.

---

<sup>1</sup>Fachbereichsrat

<sup>2</sup>Orientierungswoche

---

## 3 Berichte

### 3.1 FBR<sup>3</sup>

David berichtet:

- Dienstag den 12.07.2016 war der letzte FBR
- Es wurde unter anderem das neue Schließkonzept besprochen.
  - Die Fachschaften sowie der ETV<sup>4</sup> sollen weiterhin vollen Zugang zu den Gebäuden erhalten.
  - Die HiWis<sup>5</sup> bekommen hingegen nur eine Schließberechtigung zu den Öffnungszeiten der Gebäude, da dies ansonsten nicht rechtlich abgeklärt ist.
- Prof. Adamy hat zudem die Ergebnisse der Drittsemesterbefragung vorgestellt. Dazu gab es keine weitere Diskussion.
- Bei dem Punkt zur Prüfungsberechtigung für Emeritierte Professoren wurde unter Anderem die Berechtigung für Herrn Prof. Glünder für die Veranstaltung Informationsverarbeitung in Nervensystemen erwähnt.
  - Es wurde berichtet, dass für Honorarprofessoren kein eigener Lehrauftrag nötig sei. Allerdings ist eine Prüfungsberechtigung vonnöten, damit ein Professor eine Prüfung stellen darf, sollte dieser über 65 Jahre alt sein.
  - Die Prüfungsberechtigung wurde zu unserem Bedauern nicht weiter erteilt. Dadurch geht dem Fachbereich mit hoher Wahrscheinlichkeit diese Interdisziplinäre und in ihrer Art einzigartige Veranstaltung verloren.
- Studiengang Medizintechnik als eigenständiger Studiengang:
  - Es soll ein neuer Studiengang in Kooperation mit den Universitäten Mainz und Frankfurt eingeführt werden.
  - Die Einleitung weiterer Schritte für diesen Studiengang wurde beschlossen.

## 4 Umfrage zu Mathe 1&3

- Vor einigen Wochen fand ein Gespräch mit Prof. Bothe bezüglich Mathe 3 statt.
- Es wurde nun eine Umfrage zu den Veranstaltungen Mathe 1&3 von uns durchgeführt, um Vorschläge von Studenten dazu einzubringen.
- Anna und Luca\$ gehen die Ergebnisse der Umfrage durch und besprechen diese mit Prof. Bothe am Mittwoch, den 20.07.2016 um 14 Uhr.
- Prof. Bothe fehlt momentan noch in der HSQ<sup>6</sup>, er müsste also noch zugefügt werden

## 5 Sitzungstermin

- Luca\$ würde den Sitzungstermin gerne wieder verlegen, da in der vorlesungsfreien Zeit die Termine anders liegen können.
- Niklas erstellt ein neues Doodle um den Sitzungstermin zu finden.
- Nächste Woche findet die Sitzung noch am bisherigen Termin statt, danach wird der neue Termin beschlossen und bekanntgegeben.

## 6 Termin für die nächste OWO<sup>7</sup>-Orga Sitzung

Der Termin für die OWO-Sitzung wird anhand des Ergebnisses des Doodles zum Sitzungstermin festgemacht. Die OWO- Orga Sitzung findet dann regelmäßig vor der Fachschaftssitzung statt.

---

<sup>3</sup>Fachbereichsrat

<sup>4</sup>Elektrotechnischer Verein

<sup>5</sup>HilfsWissenschaftler

<sup>6</sup>Hochspannungsquelle

<sup>7</sup>Orientierungswoche

---

## 7 Leitfaden für das Profmentoring

- Es wurde ein Dokument für Professoren mit Vorschlägen für Gesprächsthemen in Profmentoringgesprächen erstellt.
- Hier geht es insbesondere darum, dass die Professoren eine Erleichterung für Einstiegsfragen an Studierende haben.
- In unseren Augen sollte ein derartiger Leitfaden vorsichtig formuliert sein, damit die Professoren dies nicht als strikte Vorgabe sehen.
- Es wird angemerkt, dass auf jeden Fall auch der Fokus auf die Person der Professoren gelegt werden muss, da besonders in Profmentoring Gesprächen der Kontakt an Professoren mehr als die Studierenden selbst im Vordergrund stehen sollten. Dadurch können die Studierenden aus den Erfahrungen der Professoren ggf. einiges vermittelt bekommen.

Es steht zur Debatte, ob auch für ein Folgetreffen der Professoren ein Fragenkatalog erstellt werden soll. Bisher war die Resonanz seitens der Studierenden stets sehr gering, deshalb sind diese bisher kaum zustande gekommen.

- Wir werden das in Zukunft direkt in der OWO werben, dass ein weiteres Treffen möglich ist, damit die Studierenden schon dann daran gewöhnt werden, dass das Profmentoring mehrstufig sein kann.

## 8 Vortrag IG-Metall

- Johnny hat erneut mit Aaron von der Fachschaft Maschinenbau gesprochen.
- Es steht im Raum, dass zusätzlich zum Allgemeinen Vortrag zum arbeiten auch ein Vortrag bezüglich des Übergangs vom Studium in das Berufsleben gehalten werden soll.
- In einer weiteren Runde könnte man dann auch weiter auf Themen wie HiWi-Jobs eingehen.

## 9 Evaluation Prof. Preu

- Prof. Preu ist aktuell seit drei Jahren Juniorprofessor am Fachbereich 18.
- Nach dieser Zeit soll eine Evaluation zum Juniorprofessor durchgeführt.
- David würde an der Evaluation teilnehmen. (unter Vorbehalt).

## 10 Direktorien

- David wurde als Wahllistenleiter vom Wahlamt angeschrieben, dass wir studentische Mitglieder in die Direktorien einzelner Institute nominieren sollen.
- Es sollte eine Person, sowie zwei Vertreter in die Direktorien der Institute von studentischer Seite entsand werden.
- Es wären interessiert:
  - Datentechnik:
    - \* David
    - \* Martin
  - Theorie Elektromagnetischer Felder:
    - \* Julian
  - Mikrowellentechnik und Photonik:
    - \* bisher niemand gefunden.
- Bis nächste Woche sollen sich noch Personen Gedanken machen, ob sie interessiert wären.

---

## 11 Treffen mit der Geschäftsführung

- Am Montag, den 18.07.2016 um 17:00 Uhr findet das nächste Treffen mit der Geschäftsführung statt.
- Folgende TOPs<sup>8</sup> würden wir gerne einbringen:
  - QSL<sup>9</sup>-Mittel / Verteilungsschlüssel für Grundlagenveranstaltungen
  - Matlab Flatrate
- Wir würden uns am Montag ab 16 Uhr in der Fachschaft vorbesprechen

---

<sup>8</sup>Tagesordnungspunkts

<sup>9</sup>Qualitätssicherung der Lehre